

Granada presenta la Capitalidad Cultural en la ciudad de Nueva York

La delegación granadina presenta a la Universidad de Columbia la propuesta de instalar una estatua de Federico García Lorca en su campus

miércoles 05 de marzo 2025



La alcaldesa de la ciudad de Granada, Marifrán Carazo, acompañada del presidente de la Diputación Provincial, Francis Rodríguez, ha presentado este miércoles la candidatura de la Capitalidad Cultural en la ciudad de Nueva York, en un acto junto al director del Instituto Cervantes, Luis García Montero.

Carazo ha señalado que “vamos a seguir enseñando al mundo que somos un referente cultural, aprovechando el camino para fortalecer la oferta cultural transversal y trabajar juntos con una ciudad comprometida con los valores europeos de hospitalidad, diversidad e inclusión”.

Así, la regidora granadina ha reseñado que “de la mano de todas las entidades que aportan potencial a nuestra candidatura, debemos seguir trabajando en esta transformación sostenible, tanto de la ciudad como de la provincia, pensando sobre todo en el legado cultural, social y económico que el camino hacia el 2031 va a dejar en Granada”.

Al hilo de esto, Carazo ha incidido en que “ya trabajamos en una Agenda Única que marque una nueva dimensión cultural en la ciudad, aunando programación, y sumando nuevos contenedores culturales y espacios expositivos que disfrutemos los granadinos y todos los que nos visitan”.

Esta presentación se enmarca en los actos organizados desde esta semana en la ciudad de Nueva York, dentro de la programación del 24 Festival Flamenco que hoy dedica una conferencia a Federico García Lorca, poeta internacional que ha sido protagonista de la jornada.

Columbia y Lorca

La Diputación de Granada ha trasladado formalmente, en un encuentro esta mañana con la Universidad de Columbia, el interés, de la mano de la Asociación Carpe Diem, de instalar una estatua de Lorca en su campus universitario.

“Lorca es un lazo cultural entre Granada y Nueva York”, ha señalado Rodríguez, quien ha incidido en la firme apuesta de la institución provincial de apoyar el desarrollo de otras actuaciones en torno a la figura del poeta granadino en la ciudad estadounidense, más allá de la elaboración, traslado y ubicación de la imagen de Lorca al campus universitario, dentro de una estrategia de internacionalización de la cultura granadina.

De momento, ya se han dado los primeros pasos con la creación de una comisión de trabajo integrada por la Diputación y a la Asociación Carpe Diem que, en colaboración con la Academia Norteamericana de Literatura Moderna Internacional, pusieron en marcha el proyecto el año pasado, cuando el presidente provincial decidió que la Diputación de Granada liderara esta acción.

Además, durante la jornada de hoy, la delegación granadina ha mantenido un encuentro con el comisario de la oficina internacional del Ayuntamiento de Nueva York.

Video Lse

